

**19 de mayo de 2017**

## **Decisiones adoptadas por el Consejo de Gobierno del BCE (distintas de las decisiones por las que se establecen los tipos de interés)**

Mayo 2017

### **Estabilidad y supervisión financieras**

*Informe sobre estabilidad financiera de mayo de 2017*

El 17 de mayo de 2017, el Consejo de Gobierno autorizó la publicación del informe «Financial Stability Review – May 2017», en el que se examinan las principales fuentes de riesgo y vulnerabilidades para la estabilidad del sistema financiero de la zona del euro y se presenta un análisis detallado de la capacidad de dicho sistema para absorber perturbaciones. El informe se publicará en el sitio web del BCE el 24 de mayo de 2017.

### **Infraestructura de mercado y pagos**

*Evaluación exhaustiva de los sistemas de pago de importancia sistémica (SIPS) y vigilancia del esquema y de la solución de infraestructura de pagos inmediatos a nivel paneuropeo*

El 5 de mayo de 2017, el Consejo de Gobierno aprobó las evaluaciones exhaustivas de TARGET2, EURO1 y STEP2-T y tomó nota de la evaluación exhaustiva de CORE(FR) realizada por la Banque de France. Estos cuatro sistemas de pago son considerados de importancia sistémica (SIPS, en sus siglas en inglés) y son evaluados conforme al Reglamento BCE/2014/28 sobre los requisitos de vigilancia de los sistemas de pago de importancia sistémica. Está previsto publicar un resumen del resultado de estas evaluaciones en el sitio web del BCE este verano. Asimismo, el Consejo de Gobierno decidió que el BCE encabezara las actividades de vigilancia del esquema de transferencias inmediatas SEPA (SCT Inst) del Consejo Europeo de Pagos y de la solución de infraestructura para pagos inmediatos de EBA CLEARING.

### **Consulta sobre legislación**

*Dictamen del BCE sobre la reparación por vía judicial de los derechos de ciertos acreedores bancarios cualificados en Eslovenia*

El 12 de mayo de 2017, el Consejo de Gobierno adoptó el Dictamen CON/2017/16 a solicitud del Ministerio de Finanzas de Eslovenia.

## **Gobierno corporativo**

*Informe anual 2016 y plan de adquisiciones 2017 de la Oficina de Coordinación de Adquisiciones del Eurosistema (EPCO)*

El 5 de mayo de 2017, el Consejo de Gobierno tomó nota del informe anual 2016 y aprobó el plan de adquisiciones actualizado 2017 de la EPCO. De acuerdo con el informe, los beneficios financieros netos estimados para el Eurosistema como resultado de los contratos en vigor aumentaron en casi un 30 % con respecto al año anterior.

## **Supervisión bancaria**

*Guía del BCE sobre operaciones apalancadas para entidades de crédito*

El 5 de mayo de 2017, el Consejo de Gobierno no presentó objeciones a la propuesta del Consejo de Supervisión de publicar la guía del BCE sobre operaciones apalancadas para entidades de crédito. La Guía, junto con un resumen de los comentarios recibidos durante la consulta pública y una nota de prensa, pueden consultarse en el sitio web sobre Supervisión Bancaria del BCE.

*Guía del BCE para la evaluación de la idoneidad*

El 11 de mayo de 2017, el Consejo de Gobierno no presentó objeciones a la propuesta del Consejo de Supervisión de publicar la Guía del BCE para la evaluación de la idoneidad. El objeto de esta Guía es explicar en mayor detalle las políticas, las prácticas y los procesos que aplica el BCE para evaluar la idoneidad de los miembros del órgano de dirección de las entidades de crédito significativas. La Guía, junto con un resumen de los comentarios recibidos durante la consulta pública, pueden consultarse en el sitio web sobre Supervisión Bancaria del BCE.